

Haidingergasse 1 1030 Wien

Tel. +43 5 0766-0

Unsere Servicezeiten finden Sie unter: www.gesundheitskasse.at

UID-Nr. ATU74552637

Datum 27.01.2021

Kostentragung der Krankenversicherungsträger für Krankentransporte zu COVID-19 Impfungen

Sehr geehrte Frau Doktorin, sehr geehrter Herr Doktor!

Wir erlauben uns, Sie über die gemeinsame Vorgehensweise der Krankenversicherungsträger (ÖGK, SVS, BVAEB) im Zusammenhang mit Krankentransporten zu COVID-19 Impfungen zu informieren:

In Österreich haben Ende Dezember 2020 die Impfungen gegen das Corona-Virus begonnen. Natürlich unterstützen wir als Sozialversicherung die Impfstrategie des Bundes bestmöglich.

Die Abrechnung der Impfhonorare im niedergelassenen Bereich wird über die Krankenversicherungsträger erfolgen. Der Bund wird die so entstandenen tatsächlichen Kosten für das an die niedergelassenen ÄrztInnen ausbezahlte Honorar aus dem COVID-19-Krisenbewältigungsfonds ersetzen. Details zur Abrechnung der COVID-19 Impfungen werden in einer Verordnung des BMSGPK festgelegt werden. Nach Vorliegen dieser Verordnung werden wir Sie so rasch wie möglich über die Details informieren.

Gerade bei der Impfung vulnerabler Gruppen wird in bestimmten Fällen ein Transport zur Impfung notwendig sein. Um für unsere Anspruchsberechtigten diesen Transport möglichst reibungslos zu gestalten und den regionalen Rettungsorganisationen administrative Erleichterungen zu gewähren, werden auch die Transportkosten zu COVID-19 Impfungen im Wege der Vorleistung seitens der Krankenversicherungsträger übernommen.

Die Erfüllung der allgemeinen gesetzlichen und satzungsmäßigen Voraussetzungen, insbesondere das Erfordernis einer **ärztlichen Transportanweisung** und das **Vorliegen von Gehunfähigkeit**, sind davon unberührt und wie gewohnt zu beachten.

Diese Vorgehensweise gilt bis auf Widerruf durch die Krankenversicherungsträger, längstens jedoch bis zum 30.09.2021.

Wir hoffen, so einen Beitrag zum Gelingen der COVID-19 Schutzimpfaktion und einem möglichst raschen Ende der COVID-19 Pandemie zu leisten und bedanken uns für die konstruktive und vertragspartnerschaftliche Zusammenarbeit im Sinne der Patientinnen und Patienten.

Mit freundlichen Grüßen Österreichische Gesundheitskasse

Mag. Franz Kiesl, MPM

Leiter Fachbereich

Versorgungsmanagement 1

